
会 議 録 令和５年１月５日作成 令和８年３月末日廃棄

会議名 京都府北警察署協議会（令和４年度第３回）

開催日 令和４年12月13日（火曜日）

時 間 午後１時20分から午後４時20分までの間（ 180分）

場 所 京都府警察本部、大徳寺前交番、京都府北警察署署長室

森藤会長、山田副会長、石上副会長、作田委員、松井委員、野中委員、

岡本委員、プレストン委員、小西委員、森永委員

出席者 （欠席 髙井委員） 計10人

署長、副署長、地域課長、広聴・相談係長 計４人

諮 問
地域警察について

事 項

１ 視察

京都府警察本部１１０番指令センター及び交通管制センターの視察の後

京都府北警察署大徳寺前交番の視察を行った。

２ 京都府警察署協議会会長会議結果伝達 司会 会長

３ 協議

諮問事項説明

地域警察について～地域課長

【委員】警察官の装備はどれくらいの重さがあるのか。

会 議 【警察】３～４キログラムとなっている。そのほかにも、仕事に必要なもの

内 容 を装備していることから、それ以上の重さとなる。女性警察官と男性

警察官では装備品の中身が違い、女性警察官の装備品の方が体力面を

考慮し、軽くできている。

【委員】拳銃の保管はどのようにしているのか。

【警察】通常、拳銃は本署において保管され、出し入れの際も責任者がしっ

かりとチェックして出庫している。交番では、休憩時間等拳銃を装着

しない場合も、交番に設置された保管庫に厳正に保管している。

【委員】大徳寺前交番のレディース交番には、いつ行っても必ず女性警察官

がいるのか。



【警察】事案の取扱いの関係もあり、いつでも必ず交番にいるわけではない。

休暇を取得している場合もあるが、他の交番と調整して、極力女性警

察官を配置している。

【委員】やはり交番に女性警察官がいるとソフトな対応をしてもらえると感

じる。何か起きた時に、男性と女性の警察官が一緒に来てもらえると、

男性警察官の力強さと女性警察官のソフトな対応で、より良い取扱い

ができるのではないかと思う。

【委員】１１０番指令センターを見せてもらったが、あの人数で京都府全部

を管轄しているというのはすごいと思う。

【警察】通信指令のシステムも平成８年９月に導入されてから、３回ほど変

更をしている。

【委員】本当に思ったより少ない人数で業務を行っていると感心した。

会 議 【警察】通信指令課も、３交替の24時間勤務を行っている。１１０番の受信

内 容
が少ないときは交替で対応しているが、受信が多いときは当番員全員

で対応にあたっている。１１０番は緊急電話であり、電話に出られな

いことがないように配慮している。

【委員】普段、のんびり生活させてもらって申し訳ないと感じた。お世話に

なることがないようにしたい。

【委員】１１０番通報には、いたずらや間違い電話が多いとも聞いた。私も

気を付けなければいけないと思った。

【警察】本年は作田委員のゼミにお世話になり、いろいろな意見をもらった。

非常に参考となった。

【委員】大学生は頭が柔らかく、子どもの気持ちをよく知っている。子ども

の興味を引くのがうまいと思う。

４ 事務連絡

令和４年度第４回北警察署協議会は、令和５年２月に実施予定である。

以上


